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ATA Nº 612 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE UNIDADE DO CED 
 

Ata da sessão ordinária, reunião 612, do 
Conselho de Unidade do CED, realizada no 
dia nove de julho de 2015, às nove horas e 
trinta minutos, na Sala de Reuniões do CED. 
 

Ao nono dia do mês de julho do ano de dois mil e quinze, às nove horas e trinta minutos, 1 

na Sala de Reuniões do Centro de Ciências da Educação, reuniu-se o Conselho de Unidade 2 

do CED, convocado ordinariamente pela Convocação nº 22/CED/2015, com a presença 3 

dos conselheiros: Nestor Manoel Habkost, Diretor do CED; Juares da Silva Thiesen, Vice-4 

Diretor do CED; Clarissa Laus Pereira Oliveira, Subchefe do MEN; Santiago Pich, Chefe 5 

do EED; William Barbosa Vianna, Chefe do CIN e Representante do CED na Câmara de 6 

Extensão; Moisés Lima Dutra, Subchefe do CIN; Josalba Vieira Ramalho, Diretoria do 7 

Colégio de Aplicação; Eloísa Helena Teixeira Fortkamp, Diretora do NDI; Gilka E. Ponzi 8 

Girardello, Coordenadora do Curso de Graduação em Pedagogia; Marli Dias de Souza 9 

Pinto, Coordenadora do Curso de Graduação em Biblioteconomia; Natacha Eugenia 10 

Janata, Coordenadora do Curso de Graduação em Educação do Campo; Aline Carmes 11 

Krüger, Subcoordenadora do Curso de Graduação em Arquivologia; Ione Ribeiro Valle, 12 

Coordenadora do PPGE; Rosângela Schwarz Rodrigues, Coordenadora do PGCIN; Carlos 13 

Alberto Marques, Coordenador do PPGECT; Mônica Martins da Silva, Coordenadora do 14 

PPG Ensino de História; Eneida Oto Shiroma, Representante do CED na Câmara de 15 

Pesquisa; Marino Mondek, Representante Discente do Curso de Graduação em Pedagogia; 16 

Gabriela Granemann, Representante Discente do Curso de Graduação em 17 

Biblioteconomia, sob a presidência do conselheiro Nestor Manoel Habkost, Diretor do 18 

CED. O presidente abriu os trabalhos colocando em votação a pauta do dia, que foi 19 

aprovada por unanimidade pelos conselheiros presentes. Em seguida, passou-se ao item 1. 20 

Informes Gerais. A professora Eloísa Helena Teixeira Fortkamp, acompanhada das 21 

servidoras Jodete Bayer G.Fülgraff e Juliane Mendes Rosa La Banca, informou sobre a 22 

paralisação dos bolsistas do NDI e sobre a nota emitida intitulada: “Estagiários do NDI 23 

denunciam irregularidades”, cuja cópia foi entregue aos conselheiros durante a reunião. 24 

Além disso, a professora solicitou a participação de um representante da Educação Infantil 25 

para integrar a comissão que tratará da referida pauta, e que contará com a participação da 26 
professora Roselane Fátima Campos, representante do ensino superior. Em deliberação, os 27 

conselheiros definiram que a técnica responsável pela Nota esclareça seu teor no mesmo 28 

veículo de publicação; que a Pró-Reitoria de Graduação (PROGRAD) e o Departamento 29 

de Integração Acadêmica e Profissional (DIP) sejam informados e; que, se os professores 30 

sentiram-se prejudicados, pudessem encaminhar procedimento à Procuradoria Federal.     31 

O professor William Barbosa Vianna informou que o Projeto Pedagógico do Curso de 32 

Ciências da Informação foi aprovado por unanimidade na Câmara de Graduação. A 33 

professora Josalba Vieira Ramalho informou sobre questões referentes à greve dos 34 

estudantes do Colégio de Aplicação. A professora Gilka E. Ponzi Girardello mencionou 35 
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sobre a eleição para os cargos de Coordenador(a) e Subcoordenador(a) do Curso de 36 

Graduação em Pedagogia e informou sobre a situação do Curso em relação ao Calendário 37 

Acadêmico, especialmente. O representante discente Marino Mondek informou sobre a 38 

Audiência Pública da Reitoria com os estudantes da Pedagogia em greve, agendada para 39 

hoje, às dezoito horas. A professora Natacha Eugenia Janata comentou sobre a 40 

reformulação curricular que estaria ocorrendo no curso de graduação em Educação do 41 

Campo. A professora Eneida Oto Shiroma informou que o resultado do PIBIC já estaria 42 

disponibilizado na página e agradeceu a todos pelo envolvimento e contribuição. Em 43 

seguida, passou-se ao próximo item da pauta. 2. Processo nº 23080.032294/2015-86, 44 

Requerente: Leandro Belinaso Guimarães, Assunto: Progressão de Adjunto IV para 45 
Associado I, Relatora: Sonali Paula M. Bedin. O parecer favorável foi aprovado por 46 

unanimidade. 3. Processo nº 23080.058498/2013-85, Requerente: Luciane Paula Vital, 47 

Assunto: Solicitação de afastamento para formação – Doutorado, Relatora: Marli 48 
Dias de Souza Pinto. O parecer favorável foi lido pela relatora e aprovado por 49 

unanimidade. 4. Processo n° 23080.028614/2015-01, Requerente: Lígia Maria Arruda 50 

Café, Solicitação de afastamento para formação – Pós-Doutorado, Relatora: 51 
Rosângela Schwarz Rodrigues. O parecer favorável foi lido pela relatora e aprovado por 52 

unanimidade. 5. Processo nº 23080.014870/2015-11, Requerente: Norival Moreira de 53 

Oliveira, Assunto: Solicitação do Notório Saber, Relator: Carlos Alberto Marques. O 54 

processo foi retirado de pauta por solicitação do relator. 6. Processo n° 55 

23080.027456/2015-64, Requerente: Luiz Carlos Rigo, Assunto: Solicitação de 56 
colaboração técnica, Relatora: Natacha Eugênia Janata. O parecer favorável foi lido 57 

pela relatora e aprovado por unanimidade. 7. Capacitação e participação em pesquisa 58 

dos servidores técnico-administrativos. Os conselheiros deliberaram pela indicação no 59 

Regimento e a constituição de uma Comissão, formada pela professora Eneida Oto 60 

Shiroma, um servidor técnico-administrativo e um estudante, Comissão esta que deverá 61 

propor redação de norma interna do CED a ser apreciada pelo Conselho da Unidade. 62 

Quanto às moções de apoio aos movimentos contra maioridade penal e às questões de 63 

gênero, o conselheiro Marino Mondek e a conselheira Gilka E. Ponzi Girardello, 64 

respectivamente, ficaram de apresentar proposta de texto para apreciação na próxima 65 

reunião do Conselho da Unidade. Finalmente, o presidente informou sobre os cortes de 66 

recursos do PIBID, sugerindo a manifestação do Centro, posicionando-se contra qualquer 67 

forma de restrição ao programa. Nada mais havendo a tratar, o presidente da sessão deu 68 

por encerrada a reunião da qual, para constar, eu, Juares da Silva Thiesen, Vice-Diretor do 69 

CED, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada por mim, pelos conselheiros 70 

presentes e pelo senhor presidente. Florianópolis, nove de julho de dois mil e quinze. 71 


